



### Sido Muncul Santuni 1.000 Dhuafa



KR Ardi Wabdan

**Irwan Hidayat berbincang dengan perwakilan dhuafa di sela pemberian santunan.**

**YOGYA (KR)** - PT Industri Jamu dan Farmasi Sido Muncul kembali mengulirkan program berbagi kepada warga kurang mampu di bulan Ramadan. Kali ini terdapat 1.000 dhuafa di wilayah Yogyakarta yang mendapat santunan pada Selasa (22/5). Selain di Yogya, pada Kamis (24/5) besok Sido Muncul juga akan memberikan santunan bagi 1.000 anak yatim dan dhuafa di prabiknya Ungaran Semarang.

"Program santunan ini rutin tahunan kami gelar sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama. Apalagi dalam bulan Ramadan sudah sepatutnya kita saling berbagi," tandas Direktur Sido Muncul, Irwan Hidayat, di sela penyerahan santuna di kompleks Balaikota Yogya.

Santunan tersebut diberikan dalam bentuk uang dengan total Rp 150 juta. Secara simbolis diserahkan oleh

Direktur Sido Muncul Irwan Hidayat, kepada Walikota Yogya Haryadi Suyuti, untuk diteruskan ke penerima santunan. Acara juga dimeriahkan oleh brand ambassador Kuku Bima Energi Sido Muncul Donny Kesuma yang memandu acara.

Irwan Hidayat berharap santunan tersebut mampu membantu sebagian kecil kebutuhan kaum dhuafa di Yogyakarta terutama dalam menyambut hari raya. Men-

rutnya, pemberian santunan kepada anak yatim dan dhuafa akan terus dilakukan tiap kali Ramadan. Bahkan jelang Lebaran Sido Muncul juga akan kembali menggelar mudik gratis bagi pedagang jamu se Jabodetabek ke berbagai daerah di Jawa.

"Puasa itu pasti selalu menghasilkan kebaikan. Makanya saya juga mengajak setiap perusahaan di Indonesia untuk menebar kebaikan karena perusahaan itu hadir untuk masyarakat," terang Irwan Hidayat.

(Dhi)-m

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanj
<input type="checkbox"/> Menitif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditany

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005